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FUTBOL 

Que duda, que tras el cese de Sal-
va y al hacerse cargo del equipo 
los veteranes del Canovellas, pero 
en es especial Castillo ha resurjldo 
un nuevo Canovelles, el cual aún 
no ha lanzado la toalla, batléndo-
se como en sus mejores tíempos 
y todo eso gracias a esa nueva sa-
via canovellense, de ahí hlclese-
mos unas entrevistas. 

VESTUARIOS, VESTUARIOS. 

J O A N C A S T I L L O 

-i Que significado ha supuesto 
este resultado y sobre todo ante 
un gran equipo como lo es el Ba-
dalona?. 
— Bueno el Badalona es un gran 

equipo y por eso le teníamos un 
gran respeto, pero el ganar tan 
claramente este partido y ademàs 
jugando bien, nos supone una gran 
inyección de moral. 

-cTe responden los jóvenes a es-
tàs oportunidades que les estàls 
dando?. 
— Si, me estan respondiendo to-

dos a la perfección ya que tienen 
una gran ilusión, prueba de ello el 
alinear a Samblés 11 hoy y de se-
guir asi tlene un gran futuro. 

— Tu renovación por el Canove-
lles es un hecho, no?. 
— De momento no hemos habla-

do de nada ya que es muy pronto, 
hasta no se sepa el resultado de la 
permanencia del Canovelles. 

-^No crees que de haber hecha-
do mano antes de los juveníles, 
con ese corto banquillo que algú-
nas veces presentaba el Canovelles, 
hoy no se vería tan apurado el 
Canovelles?. 

-- No se puede saber, ya que no 
podemos volver atràs, aunque es-
tan dando un resultado óptimo. 
—Castillo, en estos partidos que 

quedan para terminar el campeo-
nato, tcómo ves el futuro del Ca-
novelles?. 

— Yo creo que ganando los parti-
dos de casa y sacando dos positi-
ves fuera, estamos salvados. 

Y por últ imo nos dijo que trans-
mitieramos el siguiente comunica-
do. "En nombre mÍo y de todos 
mis companeros de equló, dames 
las gracias a la aficíón, por ese 
apoyo constante que hemos teni-
do, y les animamos a seguir en es-
te camino, ya que nos sirve de es-
t imulo para lograr lo que todos 
deseamos, que es la permanencia 
de la U.D. Canovelles. 

U O I N A 
Portero del Canovelles 

- Udina, ^cómo has encontran-
do a la U .D . Canovelles?. 

- Tengo unos companeros que 
son formidables, les cuales tienen 
muchas ganas de conservar la cate-
goria. La Junta Directiva sabé lo 
que se lleva entre manos. 

- £Ves apurada la sítuación del 
Canovelles?. 

- - No, rotundamente, cada vez se 
esta jugando mejor, pero la maia 
suerte es que en estos dos últimos 
desplazamientos del Canovelles a 
Barcelona y Sant Andreu, con que 
nos hubiera ayudade sólo un poco 
el factor suerte, no estariamos en 
esta situación. Pero a la tercera 
va la vencida, y en Tarrasa puntua-
remos. 

SAMBLAS M 
Delantero del Canovelles 

- Samblàs I I , Acontento?. 
— Hombre, te diré, y mas habien-

de ganade a un gran equipo. Misj 
goles, pues me dan mucha alegria, 
porque han servido para que el 
Canovelles vea mas segura la per-
manencia. 

ISERN 
Capitàn del Canovelles 

— ZQue te ha parecido el parti-
do?. 

— Un encuentro muy completol 
por parte de todos los jugadores,| 
donde estamos empezando a re-
coger los frutos de esa juventud,í 
donde la junta directiva ha depo-l 
sitado toda su confianza. 
— Isern, dporqué ante los gran-

des equipos como hoy Badalona, 
Olot , Sant Andreu, etc, es cuan-
do $e realiza mejores encuentros?. 

— Sí, nosotros practicamos bueríl 
futbol y si nos dejan jugar, comoi 
es ei caso de estos equipos que 
has mencionado, puede pasar lo, 
que ha sucedido. 

Ahora con el apoyo -continua 
diciendonos I se rn - , de la aficion 
no podemos defraudaries, ya que 
tenemos que lograr la permanen-j 
eia, y el próximo domingo inten-j 
taremos traernos algún punto del 

^campo del Tarrasa. 
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